

Leitungswechsel in der Evangelischen Brüdergemeinde Korntal

Dieter Weißer folgt auf Klaus Andersen im Amt des Weltlichen Vorstehers

(Korntal, 22. November 2021) **Mit der überwältigenden Mehrheit von 96,2% wurde Dieter Weißer zum neuen Weltlichen Vorsteher der Evangelischen Brüdergemeinde Korntal gewählt. Er folgt auf Klaus Andersen, der diese Aufgabe seit November 2011 im Ehrenamt wahrnimmt und seine Verantwortung nach der regulären Amtszeit nun abgibt. Die offizielle Stabübergabe von Andersen an Weißer findet am 5. Dezember 2021 im Rahmen des Gemeindegottesdienstes statt.**

Als Weltlicher Vorsteher leitet Dieter Weißer gemeinsam mit dem Geistlichen Vorsteher Pfarrer Jochen Hägele die rund 1.500 Mitglieder zählende Korntaler Brüdergemeinde. In seiner neuen Funktion, die er wie Andersen ehrenamtlich wahrnehmen wird, ist er zusammen mit dem 13-köpfigen Brüdergemeinderat insbesondere für wirtschaftliche Belange, die rechtliche Vertretung sowie die Repräsentation der Brüdergemeinde zuständig. Als Vorsitzender des Diakonierats verantwortet er zudem die strategische Ausrichtung der Diakonie der Evangelischen Brüdergemeinde mit rund 650 Mitarbeitenden in Korntal und Umgebung sowie in Wilhelmsdorf bei Ravensburg.

Dieter Weißer, Jahrgang 1965, ist seit September 2020 hauptberuflich Geschäftsführer der Korntaler Brüdergemeinde. Der Diplom-Betriebswirt und gelernte Industriekaufmann trug zuvor in gleicher Funktion Verantwortung in der international tätigen Missionsorganisation Operation Mobilisation und war Studienleiter einer Berufsakademie und Dozent in der beruflichen Erwachsenenbildung. Mehrere Jahre war er auch Mitglied im kaufmännischen Prüfungsausschuss der Industrie- und Handelskammer. Weißer ist verheiratet und hat eine erwachsene Tochter. Mit der Verknüpfung von Weißers hauptberuflicher Tätigkeit als Geschäftsführer und seiner ehrenamtlichen Aufgabe als Weltlicher Vorsteher lassen sich eine Reihe von Aufgaben bündeln, die in Zukunft stärkere Synergien im Zusammenwirken der verschiedenen Arbeitsbereiche und Gremien erwarten lassen.

Für Klaus Andersen ist die einmütige Nominierung von Dieter Weißer durch den Brüdergemeinderat und die deutliche Zustimmung durch die Gemeindeglieder „ein starkes Zeichen der Bestätigung seiner Berufungswahl“. Aus Andersens Sicht qualifizieren ihn vier Eigenschaften besonders für das Amt des Weltlichen Vorstehers: „Dieter Weißer zeichnet sich aus durch eine klare geistliche Haltung und gleichzeitig eine große Offenheit gegenüber Menschen anderer Glaubensprägungen und Weltanschauungen. Er bringt ein hohes Maß an bewährter Fachkompetenz und Berufspraxis mit. Er überzeugt durch seine große Stärke als Teamplayer und Brückenbauer. Seine fröhliche Neugier und seine Aufgeschlossenheit sind essentiell für das Beschreiten neuer Wege. Ich bin

überzeugt, dass Dieter Weißer die Herausforderungen der kommenden Jahre mit hohem Engagement, ansteckender Überzeugungskraft und einem Mut machenden visionären Blick anpacken wird“, so der scheidende Vorsteher über seinen gewählten Nachfolger. Andersen gehört weiterhin der Evangelischen Brüdergemeinde Korntal an und wird sich künftig in anderen Aufgabenfeldern ehrenamtlich zur Verfügung stellen.

Dieter Weißer äußert sich erwartungsvoll mit Blick auf seine künftigen Aufgaben. „Eine so traditionsreiche christliche Gemeinschaft mit ihrer über 200-jährigen Geschichte in die Zukunft zu begleiten reizt mich. Die enge Verzahnung von Gemeindeleben, Mission und Diakonie halte ich für ein zentrales Kennzeichen unserer Brüdergemeinde. Im biblischen Auftrag *Suchet der Stadt Bestes* sehe ich die große Chance, dass wir uns als Christen aktiv in unser Gemeinwesen einbringen und zu aktuellen gesellschaftlichen Fragen Position beziehen. Neben den vielfältigen Aktivitäten der zahlreichen Gemeindegruppen, die das Leben der Brüdergemeinde und der Stadt Korntal-Münchingen prägen, spielt auch die künftige strategische Ausrichtung unserer Diakonie für unseren Beitrag zur Gestaltung der Gesellschaft eine wichtige Rolle. Besonders spannend wird sein, die Gegensätze von Jung und Alt und von Traditionsbewusstsein und Innovationsfreude, die unsere Gemeinde kennzeichnen, konstruktiv zusammenzubringen und für die Zukunft fruchtbar werden zu lassen. Ich freue mich sehr darauf, diese Herausforderungen gemeinsam mit unseren haupt- und ehrenamtlichen Mitarbeitenden, mit unseren Gemeindegliedern und in den Gremien von Brüdergemeinde und Diakonie zum Wohl unserer Gemeinde und unserer Stadt tatkräftig anzupacken.“

Die Evangelische Brüdergemeinde Korntal wurde 1819 gegründet und ist als selbstständige evangelische Gemeinde vertraglich mit der Evangelischen Landeskirche in Württemberg verbunden. Sie hat rund 1.500 Mitglieder und ist geprägt durch eine lebendige Gemeindegemeinschaft, in der sich mehr als 350 Mitarbeitende haupt- und ehrenamtlich in rund 150 Gruppen, Kreisen und Initiativen für alle Altersklassen engagieren.

Zur Evangelischen Brüdergemeinde Korntal gehört ebenfalls ihre 1823 gegründete Diakonie. Sie unterhält mit rund 650 Mitarbeitenden mehrere Einrichtungen der Alten- und Jugendhilfe, Kindertageseinrichtungen, einen Schulbauernhof sowie offene Betreuungsangebote und Sonderpädagogische Bildungs- und Beratungszentren (SBBZ) für Kinder und Jugendliche an den Hauptstandorten Korntal bei Stuttgart und Wilhelmsdorf bei Ravensburg.

Foto: Dieter Weißer folgt auf Klaus Andersen im Amt des Weltlichen Vorstehers der Evangelischen Brüdergemeinde Korntal

Kontakt Medien: Gerd Sander, Pressesprecher

g.sander@diakonie-bgg.de, M: 0163 744 2222, www.diakonie-korntal.de

Kontakt Evangelische Brüdergemeinde Korntal: Pfr. Jochen Hägele

haegele@bruedergemeinde-korntal.de, T: 0711 839878-10

Saalplatz 2, 70825 Korntal-Münchingen, www.bruedergemeinde-korntal.de